
ATA Nº 135/23 

Aos dezoito dias do mês de outubro de 2023, às 14:00 horas, reuniram-se na 

Prefeitura Municipal, as conselheiras do RPPS, presidente Carmem Medianeira 

Augustin, membros Ana Maria Vieira Gomes,  Fabiane Ribeiro Pinton e  Jecelâine 

Barchet Lobler, sendo que a conselheira Jenifer Silva da Costa ausentou-se 

devido estar em licença gala. Inicialmente a Presidente Carmem repassou às 

demais cópia do projeto de lei do regiemnto interno do CMP- Conselho 

Municipal de Previdência para que as demais conselheiras possam analisar até 

a próxima reunião, onde , se for o caso farão alterações no mesmo se assim for 

necessário. Após foi informado o saldo financeiro referente ao mês de setembro 

no valor de R$ 23.483.028,67, arrecadado com alíquota suplementar R$ 

84.289,62 alíquota patronal R$ 103.796,85 e alíquota funcional R$ 84.289,62, 

sendo total arrecadadado de R$ 272.376,09 rentabilidade de R$ 183,543,92 , 

com despesa administrativa de R$ 6.275,52, despesa com pagamento da folha 

dos aposentados no valor de R$ 73.029,35, pensões R$ 20.024,61, e o valor 

arrecadado da Câmara de Vereadores R$ 4.122,07, com alíquota suplementar 

R$ 1.275,62 , patronal R$ 1.570,83 e funcional R$ 1.275,62. A respeito das 

eleições para novos membros do RPPS apresentou-se a resolução nº 001/2023 

que reestrutura o regulamento eleitoral, para aprovação dos membros do 

conselho, o qual foi aprovado com as seguintes modificações no cronograma: 

prazo para as incrições iniciando-se em 19.10.2023 e apuração dos votos em 

01.12.2023, ao invés de 18.10.2023 e 30.11.2023, respectivamente. Comentado 

também sobre treinamento presencial -política de investimentos 2024 – 

empresa Referência , nos dias 06 e 07.11.2023, a qual a presidente Carmem irá 

participar, aprovado pelos demais membros.Tratado sobre o orçamento para o 

RPPS exercício 2024 , segundo a conselheira Ana Maria o mesmo é realizado 

juntamente com o orçamento geral do municipio.Cálculo atuarial , estão sendo 

preenchidas planilhas pelo setor de Recursos Humanos , sendo que o processo 

é lento devido a grande quantidade de  informações. Censo Previdenciário que 

será realizado pela empresa Sisprev cogitou-se a solicitação da documentação 

aos servidores através de cronograma, sendo disponibilizado um checklist com 

prazo para entrega.Para encerrar a presidente Carmem colocou que a 

administração disponibilizou um espaço físico para o RPPS no prédio da 

Prefeitura Municipal , e que o mesmo está a disposição de todos os servidores. 

Não havendo mais nada a deliberar, as presentes assinam a ata. 


